4月21日投票票 裏金事件など金権腐敗政治の根を絶つ政治 上越市議会議員選挙

3陣営とも「あと一歩」まで追い上げ









「はしづめ、上野、ひららぎは大丈夫」の攻撃は他陣営の常套手段

市議会議員選挙の投開票日が迫りました。今回の選挙は、自民党派閥の裏金事件が未解明のまま、簡単な「党内処分」で蓋をしてしまおうという策動の中

日本共産党上越市後接会三二三人 議員団版 2024年4月20日 <部内資料>

連 橋爪 法一 090-5392-1961 (吉川区代石) 絡 上野 公悦 090-7260-9407 (頸城区中柳町) 先 平良木哲也 090-1808-6919 (上中田金谷区) ホームページ https://jcpjoetsugiindan.webnode.jp/ で迎えています。そのため、この裏金 事件への国民の怒りが、物価高騰や暮 らしの困難と一体になって、広く深く 広がっています。

この裏金事件を白日の下にさらした のが「しんぶん赤旗」のスクープである ことなどから、まさに「清潔な日本共産 党」への信頼と支持を大きく広げるチャ ンスでもあります。

このような中、共産党の3議員はこ

の間の取組で、「当選まであと一歩」と いうところまで追い上げてきました。

一方で、広がりつつある信頼と支持 の下で、「共産党の3人は大丈夫」との 攻撃も日増しに強まっています。

これは、他党や他陣営にとって共産党の3人の議員を批判する材料がないことから、「ほめ殺し」で票をかすめ取ろうという作戦であり、常套手段でもあります。

そこで、「選挙の争点は、誰が大 丈夫かではありません。市議選は 暮らしがかかった選挙です。<u>共産</u> 党の議員を落としたら、あなたの 暮らしが大丈夫でなくなります」 と訴えることが何よりも大切で す。残されたわずかの時間、有権 者に訴えきりましょう。